



令和6年度 学校だより

つなぐ

翠輝学園 つくば市立
みどりの南小学校
第29号
発行日 R6. 10. 25



はじめての2学期がスタート！



令和6年度2学期始業式

10月15日(火)より2学期が始まりました。2学期始業式は1校時、各学級でオンデマンド配信の動画を視聴して実施しました。

初めに2年生による2学期の抱負です。各学級の代表、計4名の作文発表です。それぞれ、自分が頑張りたいことをしっかりと述べました。以下に、その中から1名の作文を紹介します。

一学きのふりかえりと二学きにがんばりたいこと

二年二組 大つき 海り

ぼくが一学きにがんばったことは、二つあります。

一つ目は、友だちを大せつにすることです。このみどりのみなみ小にはじめてきたとき、友だちが一人もいませんでした。けれど、しばらくして、お友だちが「友だちになろう」と言ってくれてうれしくなりました。だから、ぼくは、お友だちを大せつにしています。

二つ目は、算数です。れんしゅうもんだいで分からないときにお友だちが「こうやるんだよ」と教えてくれました。そこからぼくは、むずかしいもんだいもあきらめないで、自分でとけるようになりました。つぎは、ぼくが教えてあげたいです。

また、二学き、がんばりたいことは、二つあります。

一つ目はミッションです。一学きはミッションをまい日できませんでした。ミッションは、しっかりやらないとクラスがこまってしまうので、あたらしいミッションになったら、みんなのためにまい日かつどうしていきたいです。

二つ目はおそうじです。一学きは、おそうじのあとでも、少しゴミがのこっていることがありました。ゴミが一つもなく、キレイになると、気持ちよくなるので、二学きは、びかびかにしていきたいです。

二学きは、一学きにできなかったことができるようにいろいろなことにちょうせんしていきたいです。

次に校長より「目標」について話がありました。まず、各クラスで年度当初に「どのようなクラスにしよう」と話したか、を振り返り、いくつかのクラスの目標を紹介。そして「目標」とは何かを確認した後、学校にも「目標【一人残らず幸せになれる学校】」があることを知りました。その中で難しいのは「一人残らず」であり、「自分だけじゃなく、クラスのすべての人が幸せ」であることや、どうしたらなるのかを先生と一緒に考えてほしい、とメッセージがありました。



物事を始めるとき、目標を立てることがありますが、目標について意識したり、振り返ったりすることが十分ではないことがあります。今回の話には、学校教育目標を児童も理解することはもちろん、最上位の目標として意識してほしいという意図があります。特に「一人残らず」という点については、学校で「すべての児童や教職員が『幸せ』と思えるときがある」ために、児童や教職員一人一人はどうすればいいのかを考え、行動することが大切になります。

みなみトピックス

これまでの話題から

【開校記念イベント①「小・中学校全校記念撮影」 人文字空撮・全校集合写真】

10月15日(火)4校時、開校を記念して小・中学校の児童生徒・教職員による記念撮影を行いました。当日は天気にも恵まれ、全員が色画用紙を頭の上に持ち、校章のデザインに合わせて並び、上空を飛ぶセスナ機から空撮してもらいました。その後、グラウンドに全校児童・教職員が集合し、屋上から集合写真の撮影も行いました。これらの写真は、開校記念として大切にしていきたいと思えます。

なお、写真(人文字や校舎周辺の空撮写真、全校児童の集合写真)は「ひまわり空撮」(航空写真会社)より販売されます。25日(金)、児童に申込書を配付しました。ご希望の方はお申込みください。【10/31(木)集金】

